

Jésus, je vous porterais dans mes mains lorsque ma voix vous ferait descendre du ciel ! avec quel amour je vous donnerais aux âmes ! Je sens mon cœur tressaillir, je voudrais sauver des âmes, une seule âme ô mon Dieu, ne me la refusez pas. A toutes mes folies, qu'allez-vous répondre ? y a-t-il sur la terre une âme plus impuissante, plus petite que la mienne ? Cependant, à cause de ma faiblesse, je sens que vous allez combler mes désirs. *M'abaissant alors jusque dans les profondeurs de mon néant, je m'élevai si haut que je pus atteindre mon but.* (St. J. de la Croix.)

Le seul crime reproché à Jésus par Hérode fut celui d'être fou, et franchement c'était vrai ! oui, c'était de la folie de venir chercher les pauvres petits cœurs des mortels pour en faire ses trônes, lui, le Roi de gloire qui est assis au-dessus des chérubins ! N'était-il pas parfaitement heureux en compagnie de son Père et de l'Esprit d'amour ? Pourquoi venir ici-bas chercher des pécheurs pour en faire ses amis ?